

# 花川病院 リハビリテーション部 作業療法士

伊藤 隆史

**功 績** 福利厚生の充実を図るためのスモールミーティング時に、電子ドラムがあると患者さんの療育音楽にも刺激のある曲になり、夏祭り・敬老祭（感謝祭）での生バンド時にもライブ感覚のあるイベントになると購入の提案をし、他部署間で新規参加者を募り練習時間を捻出し開催した結果、患者さんに幸せホルモンを与えるイベントにした功績

**推 薦 者** MaD 田地 英生

**推 薦 理 由** 現行の”はなうたりバンド”と連携したこと・ギターやベース、ボーカル担当者も募ったこと・他部に協力していただき練習時間を確保していました。その結果、患者さんご家族へのドーパミン活動となり、他部署間の連携も図り実施したことは理事長賞に値すると思いますので推薦を致します。

## 内 容

---

現在、”はなうたり”バンドが職員有志（看護師・セラピスト・ケアワーカー）で活動し、院内のイベントで演奏しています。今回、回復期リハ180床となり初めて迎えるイベント。天候にも左右されずに、大迫力で演奏できるよう隣の花川南コミュニティーセンターのアリーナが予約可能だったため開催することに決めました。

そんな中、福利厚生 of 充実を図るためのスモールミーティング時に、患者さんの療育音楽にも刺激のある曲になるし、夏祭り・敬老祭（感謝祭）での生バンド時にも電子ドラムがあるとライブ感覚のあるイベントとなると伊藤OTから電子ドラム買ってくださいとの提案があり、各部署と連携を図る活動にすることを条件で購入しました。

伊藤OTは、患者さんへの大イベントである敬老祭へ向け現行の”はなうたりバンド”と合同で、ギターとベース・ボーカル担当の職員も募り、合同練習をし本番を迎えました。

会場では一緒に歌われたり、手を振る姿、車いすの方が立ち上がったたり、感動のあまりご家族と抱き合う姿も見られ患者さんご家族へ感動の幸せホルモンを沢山与えられたと感じました。